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PROFILE
●1972年、山口県生まれ●国立療養所柳井病院附属看護学校、山口
県立衛生看護学院保健学科卒業●都内病院の血液内科病棟に勤
務。行政保健師として西東京市役所に20年勤務。介護、高齢者福祉、
成人保健に携わり、昨年3月まで市の子ども家庭支援センター長として
勤務後、退職●2022年、西東京市議会議員初当選●看護師、保健師
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明保中学校

田無第二中学校

田無第四中学校

田無第一中学校

保谷中学校

ひばりが丘
中学校跡地

田無第三中学校

青嵐中学校

中学校圏域
●
柳沢中学校

ひばりが丘中学校

西東京市を９つのエリア（中学校区）とする。
エリアごとに、学校との下記の機能を検討。

◎整備を検討する機能
「図書情報機能」、「文化機能」、「貸館機能」、
「子ども・子育て機能」、「保育機能」、「スポーツ機能」
＋「相談窓口（行政機能）」
※地域の皆様のご意見を伺いながら検討となります。

保谷駅保谷駅

西東京市学校施設個別施設計画より

 学校名 単純更新した場合 平準化した場合
 田無第三中学校 2025～2030年 2025～2030年
 保谷小学校 2026～2031年 2027～2032年
 保谷第一小学校 2026～2031年 2026～2031年
 芝久保小学校 2027～2032年 2028～2033年
 保谷中学校 2027～2032年 ー 
ひばりが丘中学校　　　 2034年度以降の活用開始

跡　地 　　　（谷戸小＋谷戸二小の移転用地の検討）

貸館機能貸館機能

スポーツ
機能

身近な
相談
窓口

身近な図書情報
機能

子ども
子育て
機能
子育て
機能機能

文化機能

学校を核とした学校を核とした学校を核とした学校を核とした学校を核とした学校を核とした学校を核とした学校を核とした学校を核とした
まちづくりが始まりますまちづくりが始まりますまちづくりが始まりますまちづくりが始まりますまちづくりが始まりますまちづくりが始まりますまちづくりが始まります

学校を核とした
まちづくりが始まります

市の方針（令和6年第1回西東京市議会定例会関連質問より）

保育機能

この3つは
八矢よしみが
連携が必要
と訴えています

建設工事スケジュール
（実施設計・解体・建設・外構工事まで）

と訴えています
高齢者相談
地域包括
支援センター



市民の皆さまが、日ごろ感じていること、困っておられることのご相談を日々お受けしていると、
お一人だけでない市の課題を感じることがあります。そこから、議会意見となり、その後の進捗
を見守る日々です。これからも、市民を大切にするまち西東京をつくってまいります！

スクールソーシャル
ワーカーの増員子ども

西東京マップの活用防災

西
東
京
市
公
式
ラ
イ
ン
よ
り

4月より
こども家庭センター設置子ども

皆様のお声を届けました皆様のお声を届けました皆様のお声を届けました！皆様のお声を届けました！皆様のお声を届けました （令和5年4回定例会 令和6年第1回予算特別委員会より）

共同親権スタート
養育費確保事業の拡充子ども

4月より解禁
ライドシェアの状況高齢者

練馬区・武蔵野市・三鷹市がスタート

交通空白地域に期待！
引き続き調査を！

現状

意見

ふるさと納税返礼品
メニュー増へ商店

5種11コースのうち、果物が
終了し、4種8コースのみ。

魅力あるメニューを
増やすこと！

現状

意見

外国人との共生外国人

西東京市版
「多文化共生推進プラン」策定へ

外国人の方が気軽に生活の相談を
受けられるように！

現状

意見

終末期の支援高齢者

具合が悪いと
通院から入院となることが多い

訪問診療を気軽に受けられる体制を！

現状

意見

市の事業実績なし
別居や離婚後の申請

別居・離婚前の相談支援を！

現状

意見

相談支援記録を
紙で管理
情報共有のための
システム化を！

現状

意見

市内で約400名
1割ずつ不登校増加

6→７名へ増員されます！

現状

実現

「家の近くの避難所がわから
ない」とのお声を頂きました。

西東京市公式ラインに
4月より「西東京マップ」掲載。
災害時避難場所などを
検索可能に！

現状

実現

あったか～いまちがいいニャ～

！

皆様のお声をいただき 実現 しました

この一年間くり返し訴えてきました！

3月に提案


